

## 新型コロナウイルス感染症患者の確認に伴う南部保健福祉センターの対応について

尼崎市職員1人が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。つきましては、当該施設において、次の通り対応いたします。

なお、当該職員は、不特定多数の人と接触する業務に従事しておらず、業務上、直接接する機会があった人で濃厚接触者は確認されておられません。

当該職員らが従事していた執務室と共用部分については消毒を完了していることから、通常通り業務を継続しています。

### 1 当該市職員の概要

- (1) 勤務先：南部保健福祉センター
- (2) 経過  
4月19日 勤務  
4月20日 同日以降、勤務なし  
4月21日 発症  
4月22日 陽性確定
- (3) 濃厚接触者  
当該勤務先での濃厚接触者は調査中です。

### 2 当該勤務先の対応

- (1) 施設の消毒  
4月22日、関連施設の消毒を実施しました。
- (2) 業務の継続など  
業務は通常通り継続しています。  
また、保健所と連携し、当該施設での濃厚接触者の調査と併せてPCR検査の対象範囲を特定していきます。引き続き、必要な措置を講じていきます。

※ 患者、家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。また、施設等に風評被害がないよう特段のご配慮をお願いします。

※ 年代、性別は、個人の特定につながる恐れがあることから公表していません。

※ 本市としましては引き続き迅速かつ正確な情報の発信に取り組んでまいりますので、市民の皆様におかれましては正確な情報のもと冷静な対応をお願いします

※ 勤務先などの個別名称は、大阪のライブハウスのように不特定多数が利用し、感染拡大防止の対策のため必要な場合は公表することもあります。関係者が把握できる場合は原則非公表とします。

以 上